Dorfmeister im Tischtennis gekürt



RÖTHLEIN (sg) Pokalstifter Robert Warmuth, Schirmherr Bürgermeister Albrecht Hofmann und TSV-Vorstand Uwe Kurz staunten nicht schlecht, als sie die erste Röthleiner Tischtennis-Dorfmeisterschaft für Hobbyspieler eröffneten. Mit 34 Spielern übertraf die Teilnehmerzahl die Erwartungen bei weitem. Organisiert wurde die Dorfmeisterschaft von der TSV-Tischtennisabteilung. Die Zuschauer wurden mit packenden Ballwechseln und spannenden Spielen belohnt, wobei die Atmosphäre mehr vom Spaß am

Spiel als vom Ehrgeiz geprägt war. Nach fast vier Stunden mit insgesamt 72 Spielen standen die Ergebnisse fest. Dorfmeister und Gewinner des Warmuth-Tischtennis-Cup wurde bei den Herren Alexander Hellert, der sich im Endspiel gegen Gerd Götz durchsetzte, den dritten Platz belegte Olaf Gessner. Bei den Damen beherrschte Regina Marx die Konkurrenz klar und gewann vor Martina Peter-Kern und Petra Johanni. Bürgermeister Albrecht Hofmann lobte das Engagement der TT-Abteilung.